
Siracusa.  Via  per  Floridia,
24 ore dopo la segnalazione
al  via  la  bonifica  della
discarica
Al via la bonifica della discarica a cielo aperto della Via
per  Floridia.  Meno  di  24  ore  dopo  la  segnalazione  dei
residenti su SiracusaOggi.it e su Fm Italia, i mezzi della
Tekra , questa mattina, sono entrati in azione, con l’utilizzo
anche  di  ruspe.  La  presenza  della  discarica  ,  sempre  più
estesa e problematica, era stata denunciata diversi mesi fa,
senza alcun risultato. Motivo di rammarico per i residenti
della  zona,  che  rientra  ancora  nell’ambito  del  territorio
comunale di Siracusa. Oggi, la soddisfazione dei cittadini,
che ringraziano chi di competenza per avere dato un riscontro
positivo. L’auspicio, adesso, è che altri cittadini, molto
meno attenti al bene comune e molto poco educati, evitino di
ricreare  la  discarica  a  cielo  aperto.  Per  i  rifiuti
ingombranti esiste la possibilità del ritiro a domicilio e
gratuito. Basta prenotare telefonicamente. Nel caso di rifiuti
speciali pericolosi come l’amianto, la procedura da seguire è
differente  e  prevede  l’intervento  di  ditte  specializzate,
vista la pericolosità della polvere d’amianto.

Siracusa.  Stagione  turistica
al  clou:  due  navi  da
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crociera, yacht e decine di
bus
A pieno regime la stagione crocieristica a Siracusa. Come
prospettato nei giorni scorsi, le navi si avvicendano e, in
alcuni  casi,  arrivano  anche  contemporaneamente.  Questa
mattina,  una  nave  in  banchina  3,  l’unica  utilizzabile  al
momento, in attesa che si completino i lavori in corso in
banchina 2. L’altra nave da crociera resta, invece, in rada,
motivo di rammarico, secondo indiscrezioni, tanto che per il
prossimo  anno  sarebbero  state  richieste  garanzie  sulla
possibilità  di  attraccare,  pena  l’eliminazione  della  tappa
siracusana dei viaggi. Ipotesi che, ad ogni modo, l’assessore
alla Risorsa Mare, Giusy Genovesi, ha escluso, visto che la
tempistica parla di fine estate come del momento in cui il
Porto Grande sarà interamente riqualificato. Attualmente gli
interventi  sarebbero  in  fase  di  collaudo  e  in  attesa
dell’apposizione  dei  parabordi.  Decine  di  bus  turistici,
intanto, “invadono” la città e la provincia, con centinaia di
visitatori, concentrati soprattutto nei luoghi più suggestivi
del territorio, dai siti archeologici, ai musei, ai luoghi di
bellezza naturalistica di cui il territorio è ricco. Attesa,
intanto,  per  il  2020  quando,  in  base  alle  previsioni,  ci
saranno anche delle navi da crociera che avranno Siracusa come
punto di partenza e, ovviamente, di rientro.
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Siracusa. “Ciclopica”, il M5S
diserta  la  seduta  della
commissione  con  l’assessore:
“Revoca della convenzione”
Presa  di  posizione  netta  da  parte  dei  consiglieri  del
Movimento  5  Stelle  sulla  vicenda  legata  alla  mostra
“Ciclopica”.In una nota diffusa in mattinata, i consiglieri
“manifestano  la  totale  e  ferma  riprovazione  per  quanto
accaduto: un fatto grave che si è tradotto inevitabilmente in
un danno di immagine per la nostra Città, oltre a confermare
un’inefficiente e, a dir poco, superficiale gestione da parte
dell’Amministrazione”.  Il  gruppo  non  prenderà  parte  alla
seduta della commissione consiliare, così come annunciato da
altre forze politiche,  convocata per ascoltare quelle che i
pentastellati  definiscono  “inutili  e  di  certo  tardive
spiegazioni da parte dell’assessore, che farebbe bene, invece,
a fornire opportuni e forse credibili chiarimenti pubblici”.
La  richiesta  torna  ad  essere  quella  della  revoca  della
convenzione tra Ente e Sicilia Musei. Il Movimento 5 Stelle
parla di “quanto mai dubbia gestione degli eventi” e chiede
spiegazioni chiare all’amministrazione comunale, affinchè le
fornisca alla città che “ancora una volta, subisce il danno di
una  scarsa  capacità  di  controllo”.  Chi  “ha
responsabilità  (assessore, dirigente della mostra, curatore) 
se ne sarà accertata, sotto il profilo giudiziario, dovrà
pagare. Chiunque sia dovrà fare un passo indietro, altrimenti
saremo noi -conclude il gruppo consiliare del M5S- a chiedere
al consiglio di votare perché si dimetta”. Da parte dei 5
Stelle,  infine,  la  dichiarazione  di  massima  fiducia  nella
magistratura.
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Siracusa. “Coro e musica per
tutti”,  concerto  in  piazza
Minerva:  coinvolti  300
studenti
Giovanissimi musicisti in concerto ieri sera in una piazza
Minerva  quasi  interamente  riempita  dal  pubblico.  L’evento
conclusivo  del  progetto  per  le  scuole  “Coro  e  musica  per
tutti” diretto dal maestro Marcello Cappellani ha creato un
bel momento nel cuore di Ortigia. L’iniziativa, alla quale ha
partecipato  il  sindaco,  Francesco  Italia,  rientrava
nell’ambito delle attività del settore Politiche scolastiche
del Comune ed è stata coordinata da Giuseppe Prestifilippo.
La serata, condotta da Maria Finocchiaro, si è aperta con la
sfilata del gruppo di fiati e percussioni del Liceo musicale
“Gargallo”  diretto  dal  maestro  Giovanni  Uccello.
Successivamente, su due diversi palchi si sono susseguiti cori
ed orchestre dei sette istituti comprensivi partecipanti al
progetto. Una vera festa della musica che si è conclusa con
l’esecuzione, da parte di oltre 300 alunni, del brano Cup
Song, sintesi riuscita di tutte le attività svolte in questi e
che hanno avuto l’obiettivo di realizzare un momento di unione
e condivisione musicale e culturale tra le scuole della città.
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Mafia e politica, magistrati
a  confronto:  convegno  con
Caselli e Morra
“Mafia e politica. Rapporti della mafia con imprenditoria,
economia, politica” é il titolo del convegno che si terrà
sabato 8 giugno alle 10,30 nel salone Papa Giovanni Paolo II
del  Santuario  della  Madonnina  delle  Lacrime  a  Siracusa.
Moderato dal deputato regionale Stefano Zito, già componente
regionale della Commissione Antimafia, il convegno ospiterà
illustri relatori: Gian Carlo Caselli, magistrato in pensione
dal  dicembre  2013  ed  ex  procuratore  di  Palermo,  dove  ha
contribuito al conseguimento di importanti risultati contro la
mafia;  Guido  Lo  Forte,  magistrato  in  pensione  ed  ex
procuratore  generale  a  Messina,  la  cui  storia  è  legata
indissolubilmente alla procura di Palermo, dove ha esercitato
le funzioni di Pm per più di 30 anni, prima come sostituto e
poi come aggiunto. Fu accusa nel processo ad Andreotti, sulle
cui vicende ha offerto la sua visione assieme a quella di Gian
Carlo Caselli nel libro “La verità sul processo Andreotti”;
Nicola  Morra,  presidente  della  Commissione  Parlamentare
Antimafia nazionale, fa parte della I commissione permanente
(Affari costituzionali), dal 7 maggio 2013 è vicepresidente
della  Commissioni  Affari  Costituzionali  ed  è  membro  della
commissione  speciale  per  l’esame  di  disegni  di  legge  di
conversione  di  decreti  –  legge  e  di  altri  provvedimenti
urgenti presentati dal Governo; Antonino De Luca, componente
regionale  della  Commissione  d’inchiesta  e  vigilanza  sul
fenomeno della mafia e della corruzione in Sicilia. Sarà un
incontro  dibattito  sui  rapporti  della  mafia  con  politica,
economia e imprenditoria.
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Augusta.  Ruba  formaggi  dal
supermarket e ne riempie un
borsone: arrestato 50enne
Prodotti caseari, tanti da riempire un borsone. Angelo Bosco,
50 anni, è stato arrestato ieri pomeriggio dai carabinieri di
Augusta,  dopo  la  segnalazione  dei  dipendenti  di  un
supermercato di contrada Scardina, che si erano accorti di
quanto l’uomo stava facendo. Il 50enne si trovava in compagnia
di un altro uomo e, con un borsone molto capiente, quando i
dipendenti  hanno  notato  qualcosa  di  sospetto,  stava
raccogliendo generi alimentari fra i più costosi, prelevati
dalla scaffalatura. I commessi, ormai avvezzi ad episodi di
taccheggio,  accortisi  dell’ambiguo  comportamento  tenuto  dai
due,  constatando  che  non  ponevano  alla  scansione  per  il
pagamento  gli  alimenti  nascosti  nel  borsone  hanno  chiesto
telefonicamente,  l’intervento  dei  Carabinieri  che,  mediante
pattuglia del Nucleo Radiomobile della Compagnia di Augusta,
che si trovava a transitare proprio in quei paraggi, giungeva
immediatamente sul posto riuscendo ad individuare, nell’area
di parcheggio del supermercato, uno degli autori del furto
appena consumato che accortosi della presenza dei militari
dell’Arma cercava si scappare. L’uomo è stato arrestato. La
refurtiva, riconsegnata.
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“Senti  come  mi  sento”,
laboratorio  esperenziale  dei
volontari Aism in largo XXV
Luglio
Giornata  di  sensibilizzazione  in  occasione  della  Settimana
Nazionale  della  Sclerosi  Multipla  in  largo  XXV  Luglio.  I
volontari Aism saranno impegnati per tutta la giornata di
oggi, fino alle 18, nella postazione allestita e in cui è
stato realizzato il laboratorio esperenziale “Senti come mi
sento”,  progetto  di  sensibilizzazione  Aism  per  coinvolgere
quante piú persone possibili a provare sensazioni, emozioni,
sintomi frequenti e difficoltà di chi convive con la sclerosi
multipla. Tramite una serie di supporti i volontari faranno
capire come si sente una persona che tutti i giorni convive
con la sclerosi multipla.
I  volontari  forniranno  informazioni  sulla  malattia  e
distribuiranno le erbe aromatiche di Aism, un tris di salvia,
rosmarino e timo, un mix di colori, profumi e aromi, per
raccogliere fondi per la ricerca scientifica. Un’occasione per
informare sugli ultimi sviluppi della ricerca di eccellenza,
quella che mette al centro la persona con SM e che permette di
avere oggi una migliore qualità di vita.“Dare visibilità alla
sclerosi multipla (SM)” è il claim della Settimana Nazionale
della Sclerosi Multipla di quest’anno che si celebra sotto
l’Alto Patronato del Presidente della Repubblica: l’obiettivo
è parlare di sclerosi multipla.
La  sclerosi  multipla,  grave  malattia  del  sistema  nervoso
centrale, è la prima causa di disabilità nei giovani dopo gli
incidenti  stradali.  Cronica,  e  spesso  progressivamente
invalidante, colpisce una persona ogni 3 ore, viene per lo più
diagnosticata tra i 20 e i 40 anni in maggioranza nelle donne.
Le persone con SM sono 122 mila solo in Italia e oltre 700 in
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provincia  di  Siracusa.  L’AISM  è  l’unica  organizzazione  in
Italia che interviene a 360 gradi sulla sclerosi multipla, per
promuovere e finanziare la ricerca scientifica sulla malattia;
fornire servizi socio-sanitari alle persone con sm e alle loro
famiglie.
La sezione di Siracusa porta avanti un servizio psicologico
domiciliare,  supporto  legale,  supporto  all’autonomia  della
persona oltre a servizi mirati ad aiutare le persone con sm
nei diversi ambiti della vita lavorativa, sociale e familiare.

Tennis Roland Garros, Caruso
si ferma con Djokovic. Ma è
stato grande lo stesso
Grandissimo  lo  stesso.  Come  previsto  si  è  fermata  ai
sedicesimi  di  finale  la  corsa  di  Salvo  Caruso  al  Roland
Garros.  Dopo  due  turni  vinti,  il  tennista  avolese  non  ha
potuto nulla contro il numero uno al mondo Djokovic (6-3, 6-3,
6-2) arrivato a questo appuntamento nel massimo della forma
come d’altronde l’atleta allenato da Paolo Cannova che ha
fatto emozionare amici e parenti oltre a rendere orgoglioso
tutto il movimento tennistico italiano che ha scoperto un
altro talento dopo Fognini e Cecchinato. Essere arrivati ai
sedicesimi del prestigioso torneo parigino è stato un gran
successo e sarà certamente da stimolo per Salvo Caruso nel
prosieguo della stagione.
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Ciclismo,  domani  la  Coppa
Ascensione  a  Floridia  apre
gli  appuntamenti  di  rilievo
in provincia
La Provincia di Siracusa e i suoi prossimi eventi.
Comincia da Floridia, la serie di appuntamenti ciclistici di
livello, proseguendo poi nel mese in corso, tra strada è off
road.  Si  parte  domani,  da  Floridia,  dove  va  in  scena  un
appuntamento con la storia del ciclismo siciliano, ovvero la
98 Coppa Ascensione; organizzata dal G.S. Trinacria 3 Regioni
che fa capo ad Angelo Pistritto. Un circuito di 9 km. per un
totale di 72, con Allievi e Juniores in promiscuità impegnati
su straveloci a caccia di un risultato di prestigio per una
gara che fa parte della vita cittadina ed ha attraversato
tutto il Novecento.
Il 9 invece, si passa alla CCO di Noto, con la XII prova della
Coppa Sicilia, che valorizza un Parco cittadino “Fazzello”
quello  scelto  dalla  A.S.D.  Noto  per  far  disputare
l’attesissimo  evento.
Ancora  Noto  alla  ribalta  il  giorno  16,  con  il  Campionato
siciliano Allievi.Il “VelodroN” ha scelto un tracciato di 3,5
da ripetere fino a un totale di 70 km, e assegnare il titolo
regionale di categoria per il 2019 e poi scegliere chi andrà
ai tricolori in Toscana a Luglio.Ricordiamo che non finisce
qui, anzi la la Città del Barocco utilizza come ovvio, il suo
bellissimo  Velodromo  ristrutturato,  con  la  disputa  dei
campionati regionali in luglio. Un bel calendario ricco di
eventi vigilati dal C. P. della Federciclo, guidato da Sergio
Monterosso.
Una segnalazione a chiusura. Non ci pare corretto che alcuni
Enti (CSAIN), per le loro gare, sfruttino la concomitanza con
quelle federali, facendole passare per campionati Federali. A
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ciascuno il suo.

Calcio a 5, Assoporto Melilli
premiata a Roma
Assoporto Melilli premiata a Roma in occasione dell’Assemblea
Ordinaria  Biennale  della  Divisione  Calcio  a  cinque.  Io
sodalizio  melillese  era  presente  insieme  con  le  squadre
vincenti i rispettivi campionati di Serie A2, SerieB, Serie A2
femminile e i gironi di Under 19, oltre ai club che da 25 anni
praticano  attività  di  calcio  a  cinque.  Assoporto  era
rappresentata per l’occasione dal Ds Sergio Lamia, il capitano
Peppe Tarantola e il bomber e capocannoniere Cristian Rizzo.
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